



ちょっと知ってね！総合病院

～私たちの知識がお役に立てれば嬉しいです！～

【糖尿病の人は感染症にかかりやすいって本当?】



感染制御認定薬剤師

さきもと ゆうじ
崎本 裕治

糖尿病の人は、肺炎や膀胱炎、腎盂炎、皮膚炎、歯肉炎、あるいはかぜといった、感染症にかかりやすいことが知られています。

血糖値が高くなると、ウイルスや細菌と戦ってくれる白血球の機能や免疫力が低下します。また、それらを運ぶ血液の流れが悪くなり、細菌をやっつける抗菌薬を運ぶ力が弱くなります。また、糖尿病合併症の神経障害があると、感染症の症状が現れにくく、気付くのが遅れます。インスリンを効きにくくする物質が多くなって、血糖値は普段よりも高くなり、糖尿病の状態をより悪くしてしまい、感染症をさらに進行させてしまうという悪循環が生まれます。

重要なのは血糖コントロール

感染症のかかりやすさも、血糖値の高さと、血糖値が高かった期間の長さに影響されますので、自己判断で薬を中止しないなど普段から血糖コントロールを続けることが、感染症予防に一番効果があります。

入場無料
どなたでも
ご参加いただけます

八雲総合病院 地域医療講演会 Vol.2

ちょっと気をつけたい！ 高齢者のウイルス性肺炎



吉田副院長

【日時】10月25日(木) 午後6時30分(1時間程度)

【場所】はびあ八雲 コミセンホール

【講師】八雲総合病院副院長 吉田 雅喜 氏

【主催】八雲総合病院(主管：感染対策室)

秋も深まり、もうすぐ冬がやってきます。この時期、心配なのがインフルエンザなどの感染症です。インフルエンザかな？と思って病院に行ってみると、RSウイルスやヒトメタニューモウイルスなどのウイルスに感染していたということもあります。

これらは、インフルエンザと違って特効薬がないので、注意が必要です。また、これらのウイルスは高齢者が感染すると肺炎などの合併症を引き起こし、重症化することがあります。

これからの流行期に備え、感染症予防について考えていきましょう。

【問い合わせ先】八雲総合病院 経営企画課 ☎0137-63-2185

- 【日時】11月14日(水)
午後1時30分～3時
- 【場所】シルバープラザ
- 【内容】ミニレクリエーション
- ・茶話会(参加費500円)
※申込不要 (おやつづくり)
- 【共催】八雲町、八雲総合病院、八雲保健所
- 【問い合わせ先】保健福祉課健康推進係 (シルバープラザ内)
- ☎0137-64-2111
- ・八雲総合病院医療連携係
- ☎0137-63-2185
- ・八雲保健所企画総務課企画係
- ☎0137-63-2168

